
COMPTE RENDU DE LA REUNION du COMITE 35 NATATION 

DU 16/05/2014 à 18h30  

 

 
Présents : Martine FRIOT – Delphine GOLTAIS – Christine LEPOURCELET-TALVARD- Nathalie SIMON – 

Jacqueline GAUTIER – Michel BATOT – Claude DELAFOSSE – Daniel GUERIN - Pierrick HAFFRAY – Claude 

LEPAGE -Jean Marc TOURTEAU 

 

Excusés : Jean Yves ABGRALL – Loic ANNEE – Yannig GOLTAIS - Pascal LE DU – Gilles TABOURIN -  

 
Jacqueline remercie les personnes présentes. 

La réunion a été avancée bien que la commission sportive n’est pas eu lieu (le 7 juin réunion ETR). 

 

- Le départ de Marianne 

Jacqueline annonce le départ de Marianne qui nous quitte dès le 1er juin, ce qui est très important pour le 

comité qui devra terminer la saison sans secrétaire. Il va falloir réfléchir avant de faire appel au pôle emploi aux 

attentes du comité par rapport au poste de secrétaire (administratif / encadrement…), il faudra être vigilant à 

la réflexion de la nouvelle fiche de poste et du contrat. 

Pierrick propose de demander à la commission sportive ses besoins ainsi qu’aux présidents de club, pour une 

réflexion commune, sur une éventuelle évolution de poste vers un personnel qualifié pour l’encadrement. Il 

propose pour ce faire une réunion de groupe de travail le mardi 3 juin à 10h. 

 

- Bilan des compétitions  

le 17 mai finale départementale à Chateaugiron, petit soucis d’engagements pour le club de Cesson qui a été 

rectifié. Une légère incompréhension sur les classements des équipes mixtes qui a été clarifiée. 

Jacqueline fait un petit rappel du fonctionnement d’extranat pour les avenirs poussins sur 3 secteurs. 

 

- Organisation de la saison sportive 2014/2015 

Difficile de pouvoir échanger à ce sujet sachant que nous sommes en attente de la réunion de la commission 

sportive. 

 

- Jean-Marc fait observer qu’il y a une nette diminution des engagements des clubs, qu’il suppose lié à des 

problèmes financiers et le nouveau dispositif ENF. 

 

- En ce qui concerne la coupe de France, la sélection est arrêtée. Il y a eu beaucoup de concertations, d’échanges 

dans le respect du book. Les nages restent à définir par rapport au dernier natathlon.  

L’équipe féminine est pas mal, tandis que l’équipe masculine est moyenne lié à l’absence de certains nageurs au 

stage de Dinard. Jean-Marc évoque une certaine incompréhension de ces absences chez les garçons et non chez 

les filles. Il semblerait que sur le plan régional cela soit aussi le cas. 

 

- Questions diverses 

 -le projet de développement a été un flop par rapport aux non réponses des clubs. 

Un dossier sérieux est en cours pour essayer de savoir comment venir en aide aux clubs. Comment aider à la 

formation. 

 -la labellisation concerne : la coupe de France des départements (prise en charge à 100% par le 

comité) ; la mutualisation d’achat de matériel (matériels pour l’eau libre, palmes masques et tubas pour les ENF 

…) ; un stage minimes pour le développement de la natation. 

 -Petit rappel de la nécessité de licencier tous les adhérents d’un club. 

 

-Jacqueline tient à féliciter Bain de Bretagne qui a réussi à créer un nouveau bureau, et en profite pour les 

remercier de l’accueil que nous avons eu lors de la compétition du Natathlon qui s’est fort bien déroulée. 

-Christine fait un rappel sur l’importance de faire suivre des fiches sanitaires des dirigeants et entraîneurs lors 

des compétitions pour pallier à divers problèmes rencontrés. 

-Pour la saison prochaine il faudrait faire un rappel dans le book à ce sujet. 

 

Secrétaire de séance Delphine Goltais 


